

WARTA

Kapolsek Ciputat Timur Gelar Jumat Curhat di RW 05 Sawah Baru, Warga Keluhkan Keamanan Jelang Ramadhan

Suhendi - TANGSEL.WARTA.CO.ID

Feb 22, 2025 - 06:36



TANGSEL – Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Bambang Askar Sodik, S.H., M.H., menggelar program Jumat Curhat di halaman Masjid Nurul Qomar, RW 05, Kelurahan Sawah Baru, Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Jumat (21/2/2025).

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk perwakilan kepolisian, TNI, serta tokoh masyarakat setempat. Program ini bertujuan untuk menampung aspirasi dan keluhan warga guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam diskusi, warga menyampaikan beberapa permasalahan utama, di antaranya:

Meningkatnya potensi kerawanan menjelang bulan Ramadhan.
Kasus pencurian motor (curanmor) yang mulai marak di wilayah RW 05.
Kurangnya kepekaan anak muda terhadap lingkungan dan norma sosial.
Menanggapi keluhan tersebut, Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Bambang Askar Sodik, menyatakan bahwa pihak kepolisian akan mengambil langkah konkret untuk meningkatkan keamanan di wilayah Ciputat Timur.

“Kami akan mengoptimalkan program GUYUP dan CETAR yang dicanangkan Polres Tangsel. Selain itu, kami juga akan mengintensifkan patroli, mengajak warga untuk kembali mengaktifkan siskamling, serta mendorong pemasangan CCTV di titik-titik rawan,” ujar Kapolsek.

Ia juga menegaskan pentingnya kerja sama antara warga dan kepolisian dalam mencegah tindak kejahatan.

“Jika ada kejadian yang mencurigakan, segera laporkan ke Polsek Ciputat Timur melalui hotline 0852-1345-2411 atau layanan darurat 110. Dengan sinergi yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman,” tambahnya.

Selain membahas masalah keamanan, dalam kegiatan ini juga disampaikan upaya Polsek Ciputat Timur dalam menangani kasus-kasus kriminal yang tengah marak, termasuk kejahatan jambret yang belakangan menjadi perhatian warga.

Kegiatan Jumat Curhat ini berlangsung lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat. Program ini akan terus dilakukan sebagai bagian dari pendekatan humanis kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.
(Hendi)